
令和 4年 3月１日 

奈良市立帯解こども園 

保護者の皆様へ 

 

Ａ‥そう思う  Ｂ‥ややそう思う  C‥あまり思わない  Ｄ‥全く思わない 

 

Ⅰ教育・保育・園運営に関する事 

   

   

   

   

 保護者の皆様にアンケートを実施し、帯解こども園での園生活について意見や感想をお聞かせいただき
ありがとうございました。その集計結果と保護者の方の率直な声をお知らせいたします。 
  

回収数・・・９４名     回収率・・・ ７３％  



  

 

IIホームページに関すること  

＊「知っている」と答えられた方にお聞きします 

  

 

Ⅲ一時預かり保育に関すること（１号認定の方のみお答ください） 

                 ＊利用している」と答えられた方にお聞きします 

   

 

Ⅳサポートネットに関すること 

                 ＊「登録している」と答えられた方にお聞きします 

  

 

Ⅴその他（お気づきのこと、園の努力点や良いところなど） 

【良かった点】 

（０歳児） 

・ 成長を共に喜んでもらえ些細な様子の変化にも気付いていただき、安心して預けることができています。有難うございます。 

・ 連絡帳を通して子どもの様子を詳しく伝えていただいたり、お迎えの時にも園での様子を教えていただけるので有難いです。 

＊一時預かり保育をどのような場合、

利用しましたか？（複数回答可）

　・仕事ー３名　・就職活動ー０名

　・資格取得ー０名　・介護ー０名

・ボランティアー０名　・学校行事ー３名

　・育児ー１名　・検診ー２名

　・その他ー１名



相談も親身に聞いていただき、アドバイスもいただけて助かっています。登降園の際も配慮いただいて助かっています。園に

通い始めて出来る事や言葉もぐんと増え、表情も豊かになりました色々な経験をさせて頂き通わせてもらって良かったです。 

（1歳児） 

・ 園での楽しい毎日が日々の成長に繋がっていることが感じられ有難いです。有難うございます。 

・ ノートに日々の保育の状況を詳しく書いて下さっていて園での様子がとても分かりやすく嬉しく思っています。 なかなかこち

らが記入する時間が取れず申し訳ないです。 

（２歳児） 

・ 感染症予防と保育の両立に努力されていると思います。 

・ 玄関の花壇がいつも綺麗にされていてとてもよい活動だと思います。 

・ 園での様子をご多忙のなかノートでお知らせ下さったり、お迎え時に教えて下さいました。 安心して預ける事が出来ました。 

・ 先生方が優しい言葉遣いをして下さるからか、娘も優しい言葉遣いが出来ます。 普段の関わりから温かい関わりをしてい

ただけたからこそだと感謝しております。 

・ 毎日の連絡ノートに詳しく子どもの様子を書いて下さっているので、姿が目に浮かぶようで楽しく読ませてもらっています。 

いつも丁寧に関わって頂いていることに感謝しています。 

・ 担任の先生方、一人一人よく見て頂いております。 入園して言葉や体力面にすごく成長を感じます。 

・ 毎日子どもの様子をお帳面に書いていただきとても有難かったです。子どもの様子を詳しく具体的に書いて下さったので子

どもの姿を想像しながら楽しく読んでいました。お帳面を読むことが毎日の楽しみになっていました。子どもは家で経験でき

ない事を毎日の保育の中で経験させてもらっていたと思います。 有難うございます。（他一名） 

・ 朝、登園時に先生たちはもちろんですが、保護者同士の挨拶が活発な事に驚きました。とても素敵な事だなあと思います。 

・ いつも子どもと全力で向き合っていただき、トイレや泥遊びなど本人の意見を聞きながら上手く進めて頂き感謝です。 有難

うございます。 最近は服を汚して帰ってくると楽しく遊んだのだなと思いニヤリとしてしまいます。 

・ コロナ禍で普段以上に気をつけなければいけないことが多くなり、先生方の仕事も増えていると思います。 そんな状況でも

いつも子どもにも親にも明るく接して下さり、子ども達を温かく見守って下さり、本当に有難うございます。 安心してお任せさ

せて頂いています。 

・ 子どもは絵本が大好きで、絵本の貸し出しをとても楽しみにしています。 寝る前に布団で読むのが特に楽しいです。 

（３歳児） 

・ 貸出絵本を夜寝る前にリクエストで読むことも多く、気に入っているようです。 

・ いつもありがとうございます。 あれもこれも、感謝していることばかりです。 子供はもちろん、親も笑顔になれる園で良かった

と心から思っています。 

・ 子ども達の様子をしっかり見て、帰りに話しを聞けて助かっています。 

・ クラスの先生方になんでも話すことができる親しみやすい雰囲気なので、疑問に思ったことや悩み等をすぐに聞くことができ、

また、すぐに対応していただけるので有難いです。 いつも有難うございます。 

・ それぞれの個性に応じて保育して頂いているのが有難いです。 

・ 一人一人の子どもに寄り添ってくれているのがよく分かり、毎日安心してお願いできます。 

・ いつも全力で子どもと向き合っていただき本人が気にしている事にもいろいろな手を使って対応していただき感謝していま

す。 ちょっとした事でも先生方の中で情報共有していただけているのも、いつもすごいなと思っています。 有難うございます。 

・ 園全体の雰囲気があたたかく、どの先生方もいつも笑顔で挨拶して下さいます。 気軽に○○ちゃんと声を掛けていただけ

るのも、子どもにとって嬉しいと思います。 

（4歳児） 

・ コロナの状況下での取り組み有難うございます。 走ることが好きなので園庭で思いっきりかけっこなど出来ることが楽しい

ようです。 

・ 季節毎の行事や絵本の読み聞かせなど、毎日園からたくさんのことを吸収して帰ってきます。 担任の先生方も子どものこと

をよく見て下さっているので感謝しています。 

・ 子どもが集団生活の中でぶつかる事など、先生方が本人のペースで話をして本人が主体的に解決できるよう関わっていた

だき感謝しています。 家庭でも実践しようと思います。 本人の園での様子も共有していただきよく分かって嬉しいです。 

・ 子どもの状況をきちんと聞き取り、受け取り、スピード感ある対応に感心し、感謝しています。 

・ 毎日楽しみにして登園しております。 工作が好きでそれを助けてもらえるような補助をしてもらってさらに得意になりました。 

・ 好き嫌いが多かったのですが（特に野菜）、何でも食べられるようになりました。 

・ いつも感染症対策等していただき有難うございます。 今後とも宜しくお願い致します。（他一名） 

・ 定期的に先生の方から園での様子を聞かせてもらえ安心して毎日預けることができます。 



（5歳児） 

・ 毎日様々な活動をして下さり有難うございます。1/１３（木）通常保育を行って下さって大変助かりました。お早い対応、本当

に有難うございました。 

・ 1号認定のお迎え時、駐車場が混みあっている事があります。 それぞれ事情があるとは思いますが、定期的に園から声掛け

をしてもらえているので、閉園時に駐車場で遊ぶ姿を見るのが減ったように思います。 

・ 捨てられてしまう材料でいろんな作品を作ってアイデアもたくさん養われたと思います。 今まで有難うございます。 

・ 絵本の貸し出しを毎回楽しみにしていて、「お母さん読んで」と言っていたのが、最近は自分でも読むようになってきて成長

を感じます。 

・ いつも子どもを楽しく優しくみていただき有難うございます。（他一名） 

・ 先生方皆さんが親切に対応していただけるので、私たち保護者も安心して子どもをお任せすることができます。 

 

【課題となる点】 

（1歳児） 

・ クラスだより、写真も載せて下さっていて様子もわかりやすくいつも楽しみにしています。 できたら、その月にやった手遊び歌

や読んでもらった主な絵本の名前も知れたら嬉しいです。 たまに先生から「最近こういう歌を歌って遊んでて」という話を聞

いて YouTubeなどで調べて歌ったりしてみるととても喜ぶので。 

・ ノートを毎日記入しなくて良いということで記入していないのですが、先生方の負担になると思いますが、給食の様子、午睡

時間、その日の様子を送迎時の記入でなく、ノートに記入して頂けたら育児日誌としても残るのでうれしいなあと思う事があ

ります。 

（２歳児） 

・ コロナ禍で難しいかも知れませんが、地域の小学生や中学生との交流があってもよいのでは。 

・ クラスだより、写真も載せて下さっていてわかりやすくいつも楽しみにしています。 できたら、その月にやった手遊び歌や読ん

でもらった主な絵本の名前も知れると子どもとやったり話したりできるので嬉しいです。 

（3歳児） 

・ 息子の靴箱に来賓用のスリッパが毎回はいっています。 自分でどかせばいい話なのですが、息子に「何で僕のに入ってる

の。」と言われ、「間違えたのかも」と言っていますが、毎回なのでどうしたらいいですか。 

・ 運動会の時の駐車場として小学校の校庭を開放してほしい。 

（４歳児） 

・ コロナのせいもあって行事をこなしてこなかったからなのか。 ４歳児にしては幼い。成長をあまり感じない。 残り一年はいろ

んな経験をしてぐっと伸びたなと思われるような一年になって欲しいと思います。 

・ 小学校前の駐車場のライトですが、ここ何年かついていないようで冬場は特に暗いのでライトが欲しいです。 

・ コロナが蔓延してきていますが、今後の活動発表会はビデオ観覧ではなく、日を分けて観覧できるようになど直接教えること

が出来るように、何か策を考えて預けると嬉しいです。 

（５歳児） 

・ やりたいこと、やらなければならないことが、コロナ禍でできない状況だと思います。 元気に過ごしてもらえることが望みです

ので、あと残りの時間をお願いします。 

・ 配布物が多く確認しきれない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍での園生活となり、園の教育・保育を進めて参りました。保護者の皆様には、多大なるご理解、ご協力をいただき感

謝しております。 

子ども達一人一人が楽しく園生活を送りその成長を喜び合えるように、これからも、クラスだよりやホームページで、園生活

の様子をお知らせしていきたいと思っております。  

ご意見いただいた中の、すぐに対応できる内容に関しましては、改善させていただいております。皆様の貴重なご意見をもと

に課題や改善点等、次年度に向けて検討していきたいと思います。職員一同、今後も力を合わせ保育・教育に取り組んでまいり

ますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 


